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 新入生５２名を迎え、児童数３７４名で平成３１年度がスタートしました。ホームページでも紹

介しましたが、先日の授業参観において、初めての試みにもかかわらず、子どもたちの発表の順番

に合わせて保護者の皆様が互いに譲り合って参観してくださり、おかげで子どもたちも学年カラ―

を出しながら精一杯発表することができました。保護者の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。 

さて、ＰＴＡ総会の校長挨拶で申し上げたように、現在学校には、児童数減少や授業時数の増加、

教職員の働き方改革等で学校運営改善の波が押し寄せ、いかに効率的で教育効果の高い学校経営を

行うかが課題となっています。学校経営の状況や子どもたちの様子については、日々更新している

ホームページと、学校だより「夢に向かって」、学校からのお便りでお知らせして参りますのでどう

ぞご覧いただき、ご理解とご協力をお願いできればと思います。 

なお、ホームページに学校の年間計画・給食のない日一覧は随時見られるように設定しましたの

でどうぞご覧ください。 

また、学校からの諸便りについては、配付したことをホームページでお知らせしますので、どう

ぞお子さんに声をかけて、お子さんから保護者の皆様に確実にお便りが渡るよう促していただき、

お子さんとのコミュニケーションの一助になれば幸いです。今後もホームページや諸便りを通して、

ご家庭で学校での出来事を話題にしていただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進んで学ぶ子ども 

たくましい子ども 

今年度は漢検を２回実施します。１回目は夏休みの８月２１日(水)、２回目が３学期

の１月３１日（金）に実施します。後日、詳しい案内を送付します。今年度も「漢検ボ

ランティア」を募集しますので保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。 
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